



*Jornada online 2025
Pintura & Escultura*

«Escuchando al corazón»

Percibiendo las fuerzas etéricas en nuestra propia biografía



*«Emanación de la poesía sin palabras de un ángel»
© Juergen Kadow 2021*

De y para las terapias artísticas antroposóficas
en el ámbito de la pintura y la escultura

17 de mayo de 2025

Estimados colegas arte terapeutas con especialidad en Pintura y modelado

Tras nuestra conferencia online conjunta de las tres especialidades en 2024, les hemos preguntado acerca de cuáles son las necesidades e inquietudes que se les plantea en forma más frecuente, para ser tratados en las conferencias online. La encuesta dio como resultado la decisión de organizar una conferencia con la especialización en pintura y escultura, ¡a la que ahora nos gustaría invitarlos!

Tendrá lugar el sábado 17 de mayo de 2025, de 15:00 a 21:30 CET.

Los invitamos a escuchar las dos grandes conferencias del plenum (grabadas) del 25° Congreso Internacional de Terapias Artísticas, que tendrá lugar del 9 al 12 de enero de 2025 en Dornach, así como breves informes desde el campo de la experiencia de participantes que asistieron a este congreso. Además, habrá un espacio (offline) en el que realizarán un trabajo artístico en forma individual, en el que fomentaremos ejercicios extraídos de los grupos de trabajo que tuvieron lugar en Dornach. Después, se podrán intercambiar ideas en el encuentro online, primero en pequeños grupos y después con breves contribuciones de todos los participantes online.

El título de la conferencia online es: "*Escuchando al corazón. Percibiendo las fuerzas etéricas en nuestra propia biografía*" - análogo a la conferencia de enero en Dornach.

Siguiendo los pasos del desarrollo biográfico, dedicamos la conferencia de este año a las fuerzas etéricas del corazón, tal como se despliegan durante los tres septenios entre los 21 y los 42 años de edad. Nuestro propósito es poder percibir con mayor sutileza y escuchar el corazón, sus movimientos en formas, colores, sonidos y palabras del mundo etérico.

Dentro de esta llamada se encuentra la tarea de escuchar a nuestro propio corazón finamente pulsante y desarrollar nuestra intuición. Ésta es también la clave para capacitar a nuestros pacientes para que escuchen su propio corazón y así poder dar forma al camino de su propia vida. Los obstáculos y las crisis aparecen en estos años de la vida como abismos interiores y exteriores.

Al mismo tiempo, pueden convertirse en momentos clave para tomar las riendas de la propia biografía y poder asir la vida desde el propio «yo». Con frecuencia van acompañados de profundas experiencias espirituales. Si observamos el cambio social, los fenómenos físicos, mentales y espirituales de las generaciones más jóvenes y las preguntas que plantean, reconocemos la necesidad de crear nuevos caminos y respuestas.

Trabajar en la relación entre lo terrenal y lo espiritual –siendo su correlato la forma del cuerpo físico humano y una espiritualidad viva que busca el amor y al Ser de Cristo–, urge en la actualidad. Aquí es donde nosotros, como terapeutas, estamos llamados a crear cálidos espacios para el encuentro, invitándonos a elevar nuestra actitud y capacidades terapéuticas hacia un nivel más elevado. ¿Cómo podemos apoyar y posibilitar esa escucha de las fuerzas del corazón para ofrecer un sentido, valor y esperanza?

Estos temas son adecuados para todas las fases de la vida y para consultantes/pacientes de todas las edades, ya que nos ayudan a desarrollar una comprensión más profunda de la biografía, en el sentido de la U biográfica.

En términos prácticos, le rogamos que tenga a mano los materiales habituales que utilizamos en la arte-terapia con especialidad en pintura y modelado. Es decir, arcilla y las herramientas correspondientes, acuarelas, pasteles, lápices, papel y los accesorios adecuados.

Esperamos poder crear así una conexión con el congreso de enero de esta forma tan especial y hacerlo así un poco más accesible a nuestra red y a vosotros, colegas de todo el mundo.

La inscripción será posible a partir de mediados de enero.

Saludos cordiales del equipo preparatorio
Heliana Cardona, Gabriela Osman, Linda Teipen

Programa

Los idiomas disponibles para la conferencia son el inglés y el español. No se facilitará traducción al alemán.

Horario de la conferencia en color: **Europa Central** / **Colombia** / **Argentina**

15.00 / 08.00 / 10.00	Bienvenida Introducción Tema y breve presentación del ICAAT
15.15 / 08.15 / 10.15	«Dornach directo» Entrevistas cortas de enero
15.45 / 08.45 / 10.45	Conferencia Boris Krause El hombre en el umbral, cambios en la constitución humana
17.15 / 10.15 / 12.15	Introducción tiempo de trabajo propio y ejercicios de introducción
17.45 / 10.45 / 12.45	Tiempo de trabajo propio y pausa
19.15 / 12.15 / 14.15	Breve introducción al Intercambio en las salas (break out rooms)
19.20 / 12.20 / 14.20	Intercambio en las salas
19.50 / 12.50 / 14.50	Breve pausa
20.05 / 13.05 / 15.05	Plenario breves contribuciones del intercambio
20.35 / 13.35 / 15.35	Conferencia Katja Schultz Cómo hablan los corazones
21.35 / 14.35 / 16.35	Conclusión y despedida

Precios e inscripción

La conferencia en línea se celebrará en directo en ZOOM y no se grabará.

Precio normal CHF 40 -> [ENLACE](#) a la inscripción

***Precio reducido CHF 10** -> [ENLACE](#) a la inscripción

*El precio reducido está dirigido a participantes de países con bajos ingresos. Al hacer la reserva, tenga en cuenta que 10 CHF no cubren los costes por participante del evento.

Al inscribirse, escriba en el campo «**Comentarios**» si desea asistir al acto en español o en inglés. Esta información nos ayudará a organizar las salas (break out rooms).